

# *Une décision du Sénat colombien empêchera la modification des accords de paix durant 3 mandats*

---



Quito, 23 février, (RHC).- Le Sénat colombien réuni en séance plénière a adopté un projet qui empêchera la modification durant 3 mandats présidentiels des accords de paix passés entre le gouvernement de Juan Manuel Santos et les FARC-AP.

Un article à été inclu de façon transitoire dans la Constitution pour garantir l'application des accords de paix.

Pour sa part, le Haut Commissaire pour la Paix en Colombie, Sergio Jaramillo, a lancé un appel à appuyer la mise en application de l'accord de paix. Il a rejeté les prétentions de secteurs qui cherchent à modifier son contenu.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122382-une-decision-du-senat-colombien-empchera-la-modification-des-accords-de-paix-durant-3-mandats>



**Radio Habana Cuba**